



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

anesthésistes

Question écrite n° 18285

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur les prévisions de pénurie de médecins-anesthésistes. La moyenne d'âge des médecins anesthésistes est aujourd'hui de cinquante-quatre ans. Dans dix ans, la moitié de ces spécialistes partiront à la retraite. Or on ne forme actuellement que 50 % du nombre d'anesthésistes dont on aura probablement besoin en 2016. Il lui demande donc quelles mesures elle envisage de prendre afin d'assurer un nombre suffisant d'anesthésistes pour la prochaine décennie.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 18285

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : Santé, jeunesse et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 4 mars 2008, page 1767

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)